

miércoles 10 de enero de 2024

## Diputación inicia el acercamiento y la igualdad real entre los municipios con la primera oficina comarcal en Aracena

Tras un acuerdo con la Agencia Estatal de Administración Tributaria, la sede de la Sierra Oriental se ubicará en la plaza Doña Elvira y dará cobertura a diecisiete de municipios



[Descargar imagen](#)

En la céntrica y emblemática plaza Doña Elvira de Aracena estará ubicada la primera oficina comarcal de la Diputación de Huelva. Así lo ha anunciado hoy el presidente de la institución provincial, David Toscano, quien ha señalado que “hoy se comienza a cumplir una reivindicación histórica: la de acercar la Diputación a los municipios de Huelva”. Tras llegar a un acuerdo con la Agencia Estatal de Administración Tributaria, la Diputación pondrá en uso la totalidad de las instalaciones de un edificio emblemático y que, a partir de ahora, será sede de la Diputación en la

Sierra Oriental.

Toscano ha calificado el anuncio como “histórico en el devenir de la provincia ya que comienza una más que necesaria descentralización y una decidida apuesta por la igualdad real de todos los municipios”. Las promesas, ha añadido el presidente, “se quedan en nada si no se cumplen. Como ciudadanos lo que queremos son realidades. Y lo que hoy hacemos es dar a conocer una gran realidad que comenzó a gestarse hace meses, justo tras la toma de posesión de este equipo de Gobierno”.

Desde el principio, ha insistido Toscano, “nos hemos comprometido a actuar desde nuestro cometido como Ayuntamiento de los Ayuntamientos. Nuestra principal misión para lograr esa igualdad real entre municipios y abordar desafíos cruciales es alcanzar metas concretas y tangibles como lo es poner a disposición de la ciudadanía de los pueblos más alejados de la capital, una sede como esta”.

Se trata, como ha asegurado el presidente de la institución provincial, “de una transparente y ambiciosa hoja de ruta que persigue dotar a la provincia de Huelva de unas instalaciones de la Diputación del siglo XXI que hoy necesita para prestar el servicio más eficaz y cercano a los ciudadanos”.

Ubicado en un lugar céntrico y representativo, la Plaza Doña Elvira, en esta sede estarán localizados los servicios más destacados de esta institución y permitirá a los habitantes de estos municipios realizar sus gestiones sin necesidad de desplazarse a la capital. Se trata de una cesión sin ningún tipo de contraprestación económica dada la naturaleza pública de los servicios que se van a prestar.

Por su parte, el vicepresidente de la Diputación de Huelva, José Manuel Zamora, ha señalado que “con esta primera sede de la Diputación, que dará cobertura a la Sierra Oriental de Huelva, lo que se pretende es que ningún pueblo de la zona, que son alrededor de 17 municipios, tengan a más de media hora o a más de 30 kilómetros, los servicios que necesitan de esta institución provincial”.

Con una superficie de más de 700 metros cuadrados, la sede contará con los indispensables Servicios Sociales, pero también con otros como arquitectura, que permitirán trabajar en numerosos temas urbanísticos, casos de los planes municipales, o de asistencia a los municipios, que abarca ámbitos como los de secretaría o intervención. A ello hay que sumar que en ese mismo edificio ya se encuentra ubicada una oficina de la Agencia Provincial Tributaria.

El acuerdo, ya vigente, es por cuatro años prorrogable a otros cuatro. De inmediato, ha asegurado Zamora, “vamos a comenzar a realizar las obras necesarias para adecuarlo a las necesidades de los servicios y esperamos que esté operativo para después del verano”. A esta oficina comarcal seguirá una sede más en la Sierra (Cortegana), dos en el Andévalo (Oriental y Occidental) y una en el Condado, hasta completar el número de cinco sedes comarcales por la provincia.